

الرقم : م.ر.م./! 204

التاريخ : 2012/8/1 م

السيد / عبد العزيز ناصر العمادي  
مدير إدارة الإدراج  
بورصة قطر  
فاكس : 44319233  
الدوحة - دولة قطر

الموضوع : قرارات الجمعية العامة غير العادية لمصرف الريان

تحية طيبة وبعد ..

يطيب لنا أن نتقدم إلى سيادتكم بأطيب تحياتنا ، ويسرنا أن نرفق لكم قرارات الجمعية العامة غير العادية لمصرف الريان الصادرة في اجتماعها الثاني المنعقد في تمام الساعة التاسعة والنصف من مساء يوم الأربعاء الموافق 1 أغسطس 2012 بقاعة الفيروز بفندق ماريوت الدوحة .

برجاء التكرم بالإحاطة واتخاذ ما يلزم للنشر .

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير .



عادل مصطفى  
الرئيس التنفيذي للمجموعة

نسخة إلى :

- هيئة قطر للأسواق المالية  
فاكس 444441221  
ع.ر

Translation

Date: 1<sup>st</sup> August , 2012

**Mr. Abdul Aziz Nasser Al Emadi**  
**Listing Director**  
**Qatar Exchange**  
**Fax: 431 9233**  
**Doha – Qatar**

**Subject:** Resolutions of the Extra Ordinary General Assembly Meeting  
of Masraf Al Rayan

Dear Sir,

Please find attached resolutions of the second meeting of the Extra Ordinary General Assembly Meeting of Masraf Al Rayan which was held on Wednesday 1<sup>st</sup> August 2012 at 9:30 PM in Al Fayrouz Ballroom at Doha Marriott Hotel.

This is for your information and action please.

Best regards,

**Adel Mustafawi**  
Group CEO

CC: - QFMA

قرارات الجمعية العامة غير العادية لمصرف الريان  
الاجتماع الثاني

الدوحة 1 أغسطس 2012

1. ناقشت الجمعية العامة غير العادية لمصرف الريان موضوع قيام مصرف الريان بالاستحواذ على أسهم البنك الإسلامي البريطاني **Islamic Bank of Britain** وذلك بشرط الحصول على تقرير إيجابي للعناية المالية والقانونية الواجبة حول الاستحواذ أعلاه بالإضافة إلى الحصول على موافقات الجهات الرسمية المختصة في كل من دولة قطر والمملكة المتحدة ، ووافقت الجمعية العامة غير العادية لمصرف الريان على المقترح ، كما وفوضت مجلس إدارة مصرف الريان باتخاذ كافة الخطوات اللازمة لاستكمال ما يلزم نحو إنجاز هذا الاستحواذ بالكيفية وفي الزمان المناسبين.

2. ناقشت الجمعية العامة غير العادية لمصرف الريان موضوع قيام مصرف الريان بالاستحواذ على حصتين رئيسيتين من شركتين قطريتين عاملتين في مجال الصيانة الخاصة بحقول النفط والغاز ، بشرط الحصول على تقرير إيجابي للعناية المالية والقانونية الواجبة حول الاستحواذ أعلاه ، بالإضافة إلى الحصول على موافقات الجهات الرسمية المختصة بدولة قطر ، ووافقت الجمعية العامة غير العادية لمصرف الريان على المقترح ، كما وفوضت مجلس إدارة مصرف الريان باتخاذ كافة الخطوات اللازمة لاستكمال ما يلزم نحو إنجاز هذا الاستحواذ بالكيفية وفي الزمان المناسبين .

1. The Extra Ordinary General Assembly of Masraf Al Rayan has discussed acquiring shares of the Islamic Bank of Britain, subject to obtaining a positive Financial, Business and Legal Due Diligence in addition to approval of the official authorities in the State of Qatar and the United Kingdom. The Extra Ordinary General Assembly of Masraf Al Rayan has approved the proposal and gave the power to the Board Directors of Masraf Al Rayan to take all necessary steps to to finalize the transaction as and when appropriate.
2. The Extra Ordinary General Assembly of Masraf Al Rayan has discussed acquiring of two major share portions of two Qatari Companies providing maintenance services in the fields of oil and gas, subject to obtaining a positive Financial, Business and Legal Due Diligence in addition to approval of the official authorities in the State of Qatar. The Extra Ordinary General Assembly of Masraf Al Rayan has approved the proposal and gave the power to the Board Directors of Masraf Al Rayan to take all necessary steps to finalize the transaction as and when appropriate.